




MERAPI-AMN KUNTAPE

**Walikota Herry Zudianto bersama pengayuh sepeda lainnya meramaikan perayaan malam Tahun Baru 2010.**

**CUACA BERSAHABAT**  
**Perayaan Malam Tahun Baru Meriah**

**YOGYA (MERAPI)**- Aksi ribuan bikers dalam merayakan malam Tahun Baru 2010 dengan mengelilingi kota Yogyakarta menggunakan sepeda. Bunyi lonceng sepeda mampu meredam bisingsnya deru knalpot kendaraan bermotor.

Aksi ini adalah bagian 'Midnight Year Bike Ride, Segoe Segawe Go Green'. Rombongan dilepas Walikota Yogyakarta Herry Zudianto di depan Balaikota pukul 21.00 WIB, melewati Jalan Kenari, Jalan Bausasran, Jalan Mataram, Jalan Malioboro dan berakhir di titik nol. Di sana, mereka disambut dengan sejumlah acara untuk memeriahkan perayaan tahun baru.

Dalam sambutannya, Walikota mengaku senang, melihat antusiasme masyarakat yang datang dari berbagai daerah seperti Bekasi, Gorontalo, Semarang dan Bandung. "Kita harus membiasakan hidup sehat dan bebas polusi, mengurangi pemanasan global, sebagai wujud kepedulian kita terhadap lingkungan," ujar Herry.

Puncak malam Tahun Baru 2010 di sejumlah daerah juga semarak. Salah satu objek wisata alam andalan Kabupaten Magelang, Ketep Pass, dipadati ribuan pengunjung, di antaranya dari Solo dan Semarang serta

Jakarta. Pada umumnya, mereka ingin melihat momen terbitnya matahari pertama kali pada tahun 2010. Secara kebetulan, malam hingga pagi di tempat itu, tidak turun hujan. Bahkan sinar bulan nampak terang bening. Puncak Gunung Merapi dan Merbabu pun terlihat jelas.

Di Alun-alun kota Banjarnegara dipadati puluhan ribu manusia. Membanjirnya manusia menuju ke Alun-alun, memacetkan lalu-lintas di beberapa ruas jalan. Berkat penjagaan ketat petugas Polres Banjarnegara, konvoi sepeda motor yang biasanya terjadi pada malam tahun baru, tidak ada lagi. "Kami lega, karena tak ada konvoi, meski tetap saja ada anak-anak muda kebut-kebutan saat pulang dengan suara knalpot memekakkan telinga," kata Kasatlantas Polres Banjarnegara, AKP Chalid Mawardi.

Di Semarang, Kapolda Jateng Irjen Pol Alex Bambang Riatmodjo didampingi Kapoldat Semarang Kombes Pol Edward Syah Pernong, Kamis (31/12) malam saat memantau malam pergantian tahun di kawasan Simpanglima menyatakan, situasi Kamtibmas di Kota Semarang pada malam pergantian tahun cukup kondusif, aman dan terkendali. (Unt/Bag/Tar/Dra) -e

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005